

La route ralliant le Burkina à Natitingou, où se trouve le siège d'Iles de Paix dans le Nord du Bénin, est sinueuse et relativement pentue (jusqu'à près de 10%).

Mais vu l'état des véhicules en général, et de leurs freins en particulier, il est courant de trouver des taxi-brousse ou des camions dans le fossé.

Ainsi, il vaut certainement mieux suivre le conseil avisé de ce chauffeur de camion-citerne qui nous précédait lors de notre trajet aller : "*ne me suis pas de près*".

La fatalité lui a donné raison : sur la trajet retour, un (autre) camion-citerne gisait sur le bas-côté, calciné et encore fumant. De quoi donner froid dans le dos...

{gallery}lau-marc/201007/camion-citerne{/gallery}